

Pascal Lucke legte 2018 die Allgemeine Hochschulreife am Hermann-Josef-Kolleg in Steinfeld ab. In seinem Jahrgang wurde er mit dem Pater-Franziskus-Jordan-Preis der Salvatorianer für sein außerordentliches soziales Engagement während seiner Schulzeit ausgezeichnet. Pascal Lucke studiert seit dem Wintersemester 2018 Musik und Physik an der Humanwissenschaftlichen Fakultät der Universität zu Köln und ist ebenso seit 2018 als studentische Hilfskraft Teil der WDR 3 Programmleitung in Köln. Zu seinen Instrumenten zählen Violine, Klavier und Orgel, welche er in seinem Studium mit Begeisterung perfektioniert. Neben dem Spielen von Musik hat Pascal Lucke auch seine große Leidenschaft für die Chorleitung entdeckt, weshalb er mit viel Enthusiasmus die optionalen Chorleitungskurse an der Universität zu Köln belegt. Im April 2019 hatte Pascal Lucke sein erstes Konzert auf der Dahlemer Binz und legte damit den Grundstein für eine Reihe von Konzerten. Pascal Lucke ist sehr begeistert von geistlicher Musik, vor allem als Bestandteil einer festen Liturgie. Diese Begeisterung wurde 2012 geboren, als Pascal Lucke im Alter von zwölf Jahren zu Weihnachten im Orchester an der Basilika Steinfeld unter der Leitung von H.-P. Göttgens mitwirken durfte. Seit Juli 2019 ist Pascal Lucke Organist in Vertretung bei der katholischen Kirchengemeinde Blankenheim/Dahlem und bei der evangelischen Kirchengemeinde Roggendorf/Blankenheim. Im Oktober 2019 wurde er als Sänger in der Schola Cantorum Coloniensis unter der Leitung von Dr. Gabriel Steinschulte aufgenommen. Seine Begeisterung zur geistlichen Musik wuchs über die Jahre immer stärker an und führte dazu, dass Pascal Lucke im September die Aufnahmeprüfung zur katholischen C-Musiker-Ausbildung im Bistum Aachen mit Erfolg absolvierte. Seit Dezember 2019 ist Pascal Lucke als Violinist auf Deutschlandtournee mit dem Musical „Das Phantom der Oper“ von N.C. Weber. Unter www.pascal-lucke.de gibt es weitere Informationen zu seiner Person und seinen Konzerten.